



<b>ИНВЕСТИЦИОННОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ:</b>	<b>INVESTMENT OFFER:</b>
<b>Наименование проекта:</b> Создание кинотеатра	<b>Project name:</b> Creating a cinema
<b>Инвестиционная привлекательность:</b> Кинотеатры относятся к одним из самых часто используемых развлекательных услуг. Огромное количество людей следит за выходом новых фильмов и стремится попасть на самый первый прокат в кино. Это относится как к взрослой аудитории, так и к детям, которые ждут выхода новых мультфильмов. Посещение кинотеатра является одним из самых распространенных способов проведения досуга	<b>Investment attractiveness:</b> Cinemas are among the most frequently used entertainment services. A huge number of people follow the release of new films and strive to get to the very first movie rental. This applies both to the adult audience and to children who are waiting for the release of new cartoons. Going to the cinema is one of the most common ways of spending leisure time
	
<b>Цель проекта:</b> на современном оборудовании продемонстрировать новинки кинематографии, как в обычном, так и в 3D формате; удовлетворение культурных и развлекательных потребностей жителей и гостей города	<b>Objective of the project:</b> demonstrate new cinematography on modern equipment, both in conventional and 3D format; meeting the cultural and entertainment needs of residents and guests of the city
<b>Отрасль:</b> деятельность по организации отдыха и развлечений	<b>Branch:</b> recreation and entertainment activities
<b>Инициатор проекта:</b> Браславский районный исполнительный комитет	<b>Project Initiator:</b> Braslav District Executive Committee
<b>Состояние проекта:</b> в стадии инвестиционного предложения	<b>Project status:</b> in the investment offer stage
<b>Общая стоимость проекта:</b> согласно бизнес-плану инвестора (сумма инвестиционных затрат зависит от проекта)	<b>The total cost of the project:</b> according to the investor's business plan (the amount of investment costs depends on the project)
<b>Форма участия инвестора:</b> полное финансирование	<b>Investor participation form:</b> full funding
<b>Срок реализации проекта:</b> согласно бизнес-плану инвестора	<b>Project Duration:</b> according to the investor's business plan
<b>Наличие бизнес-плана:</b> отсутствует	<b>Availability of a business plan:</b> no
<b>Контактные телефоны:</b> Браславский районный исполнительный комитет Заместитель председателя: + 375 2153 69944 e-mail: econom@braslav-region.by	<b>Contacts:</b> Braslav District Executive Committee  Vice-chairman: +375 2153 69944 e-mail: econom@braslav-region.by